

Unidad canina del OS7 detectó cargamento de droga oculto en dos camionetas

DECOMISO. Dos ciudadanos bolivianos fueron formalizados por la unidad Sacfi de la Fiscalía Regional de Antofagasta y quedaron en prisión preventiva.

Redacción

cronica@mercurioantofagasta.cl

La alerta de un can detector de OS7 permitió la detención de dos conductores de nacionalidad boliviana, de 33 y 40 años, en momentos que transportaban un importante cargamento de drogas oculto en la estructura de dos camionetas que circulaban hacia el sur del país.

Durante el procedimiento, que se gestó en las inmediaciones del control La Negra de Antofagasta, se recuperaron en total 142 kilos de clorhidrato de cocaína, 126 kilos de pasta base y 6 kilos de ketamina, lo que arroja un total de 274 kilos de drogas.

Ambos detenidos fueron formalizados por la unidad SACFI de la Fiscalía Regional de Antofagasta por el delito de tráfico de drogas y quedaron en prisión preventiva por la causal de peligro para la seguridad de la sociedad, con un plazo de investigación de 120 días.

FORMALIZACIÓN

Según se expuso en la audiencia de formalización, uno de los detenidos registra ingreso irregular al país, mientras que



SE INCAUTÓ COCAÍNA, PASTA BASE Y KETAMINA OCULTA EN LA ESTRUCTURA DE DOS CAMIONETAS.

el otro mantiene residencia temporal en la ciudad de Copiapó.

Cabe precisar que se trata del segundo procedimiento importante desarrollado en la ruta 5 Norte en los últimos días, toda vez que el sábado se produjo la incautación, también por parte de OS7, de 724 kilos de marihuana que era movilizada en un vehícu-

lo de carga, diligencia que concluyó con dos ciudadanos colombianos detenidos y actualmente en prisión preventiva.

Además, en otro hecho policial, en las últimas horas Carabineros de la Tenencia María Elena detectó en un sector de pampa una camioneta sin ocupantes, cargada con 127 kilos de marihuana y 2 ki-

los de pasta base, procedimiento que concluyó sin detenidos.

Con las últimas incautaciones, la cantidad de drogas incautada a la fecha en la región asciende a 15.195 kilos, cifra que supera en 20% lo recuperado en igual periodo de 2024 y mantiene a la zona como liderando los decomisos a nivel nacional.

CS